



Ottawa, Canada

Volume 7, N° 2  
(Hebdomadaire)

le 10 janvier 1979

<b>Le Canada inquiet de leur sort acceptera encore plus de réfugiés indochinois</b> . . .	1
<b>Nominations à l'Ordre du Canada</b> . . .	2
<b>Allocations familiales</b> . . . . .	2
<b>Coopération canado-européenne dans le domaine spatial</b> . . . . .	3
<b>Nomination du nouveau lieutenant-gouverneur de la Nouvelle-Écosse</b> . . . .	3
<b>Majoration des prestations du Régime de pensions du Canada</b> . . . . .	3
<b>La voix du Canada dans le monde</b> . . .	4
<b>La culture hydroponique, passe-temps agréable et utile</b> . . . . .	6
<b>Pour la première fois Air Canada engage une femme-pilote</b> . . . . .	6
<b>La chronique des arts</b> . . . . .	7
<b>Nouvelles brèves</b> . . . . .	8

## Le Canada inquiet de leur sort acceptera encore plus de réfugiés indochinois

Afin de contribuer davantage encore à la solution du problème des réfugiés indochinois, le Canada acceptera, en 1979, 5 000 réfugiés en provenance de cette région; ce chiffre triplera presque le nombre des 70 familles indochinoises que le Canada accepte déjà tous les mois et qui passera maintenant à 200. Au début de la prochaine année financière, le gouvernement canadien accordera donc une contribution financière spéciale pour venir en aide aux réfugiés indochinois des camps de la Thaïlande, de la Malaysia et des autres régions de l'Asie du sud-est.

Cet élargissement du programme, annoncé le 22 décembre par M. Bud Cullen, ministre d'Emploi et Immigration Canada, et M. Don Jamieson, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, est la contribution que le Canada veut apporter à la solution des problèmes sérieux créés par le nombre croissant des réfugiés indochinois et particulièrement par l'état désespéré des "rescapés de la mer".

Ce nouvel engagement fait suite aux consultations tenues les 11 et 12 décembre à Genève avec le Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés et avec d'autres importants pays d'accueil.

Ces consultations ont permis d'amorcer une campagne internationale de grande envergure en vue de résoudre ce problème extrêmement grave.

"Outre la contribution financière spéciale qu'il apporte en faveur des camps de réfugiés, le Canada doublera, en la portant à \$2 millions, sa contribution ordinaire au budget du Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés", a précisé M. Jamieson. "De plus, bien que certains pays aient déjà apporté leur aide, le gouvernement canadien entend encourager activement la participation d'un plus grand nombre de pays, aussi bien sur le plan financier que sur celui de l'accueil. Nous allons, également, continuer de réclamer un plus grand respect des droits de l'homme dans la région de l'Indochine de même que l'engagement renouvelé de tous les pays de cette région à des politiques profitables autant sur le plan politique qu'humanitaire."

De son côté, M. Cullen a ajouté que le peuple canadien "connaît l'urgent besoin qui existe de trouver une solution à ce problème et il a admirablement démontré sa volonté de prodiguer de l'aide". Déclarant qu'il a toujours eu confiance dans la



Après l'enfer du Hai Hong, l'espoir d'une vie nouvelle au Canada pour la famille Duong.

The Citizen

C'était ce jour...  
Il y a six ans paraissait le premier numéro  
L'au... Hebdo Canada, qui prenait la suite du Bulletin  
rice hebdomadaire canadien, publié depuis 27 ans.